

meta Fackler Arzneimittel GmbH

Philipp-Reis-Straße 3
31832 Springe

Telefon: 0 50 41 / 94 40 - 0

E-Mail: kontakt@metafackler.de
Internet: www.metafackler.de
www.metavirulent.de

Geschäftsführerin
Dr. Ricarda Fackler



Naturkraft für die **Gesundheit**

Ein kleines Fläschchen macht Springe in der Republik bekannt: „metavirulent“ heißt der Verkaufsschlager des Unternehmens „meta Fackler“. Seit dem Jahr 2000 wird das homöopathische Erkältungsmittel in Springe produziert: Damals zog „meta Fackler“ aus Hannover an den Deister und hat seinen Sitz bis heute im Gewerbegebiet in der Philipp-Reis-Straße. Hier werden alle Schritte gemanagt: von der Entwicklung über die Produktion bis zum Vertrieb. Der Betrieb selbst blickt auf eine lange Tradition zurück: Er wurde 1966 vom Heilpraktiker und Apotheker Erich Fackler und seiner Frau Rosemarie gegründet. Die Nachfrage nach Facklers homöopathischen Wirkstoffmischungen war so groß, dass er den Schritt zur industriellen Fertigung wagte. Getreu der Leitlinie „Im Gleichklang zwischen Tradition und Innovation“ wird das Pharma-Unternehmen heute in zweiter Generation von der promovierten Ärztin Ricarda Fackler geführt. Hierbei wird nach wie vor auf traditionelle Herstellungsverfahren wie zum Beispiel die Handverschüttelung gesetzt. Die Mitarbeiterzahl liegt stabil bei rund 35. Insgesamt 25 Präparate mit verschiedenen Rezepturen vertreibt „meta Fackler“ auf dem deutschen Markt. Dabei handelt es sich um „apotheken- aber nicht verschreibungspflichtige“ Produkte. Mit ihnen lassen sich auf sanfte Weise Immunsystem, die Organe des Verdauungstrakts, der Bewegungsapparat, die Psyche, das Herz-Kreislauf-System sowie die Harnwege unterstützen. meta Fackler sieht sich selbst

als naturverbundenes Unternehmen – Motto: „Nature at work“. Dazu gehören nicht nur ökologische Verfahren und nachhaltiges Wirtschaften zum Kern der Unternehmensphilosophie, sondern auch Qualitätsbewusstsein und Zuverlässigkeit. Kurze Entscheidungswege ermöglichen es, flexibel und rasch sowohl auf die Bedürfnisse des Marktes als auch auf die der Mitarbeiter einzugehen.

Der Firmenbezeichnung liegt neben dem Nachnamen der Gründer übrigens ein Spiel mit Worten zugrunde: Rosemarie Fackler sah „meta“ als Kurzform von „metaphysisch“: eine Anspielung darauf, dass nicht immer alles mit den Sinnen greifbar ist.



Das Gründerehepaar: Rosemarie und Erich Fackler



Etwa 20 000 Tropfflaschen werden wöchentlich befüllt und verpackt.



Packungsdesign im Laufe der Zeit

